

Reportages JT



Les élèves de Comines-Warneton se mobilisent contre les discriminations

Ce mercredi, à Comines, la journée était placée sous le signe de la tolérance et de l'ouverture d'esprit. Diverses actions de sensibilisation aux discriminations étaient menées. Et pour renforcer le sentiment de solidarité entre les jeunes de l'entité, un cross inter scolaire était organisé. Les élèves des écoles secondaire de Comines, tout réseaux confondus ont donc couru pour la bonne cause.

20/04/2022 16:30

Comines
